

Xenu, le dictateur d'une « Fédération galactique »



Xenu est une figure centrale dans la mythologie de la Scientologie, une religion fondée par L. Ron Hubbard au milieu du 20e siècle. La croyance en Xenu est étroitement liée aux enseignements avancés de la Scientologie, qui ne sont généralement révélés qu'aux membres ayant atteint un certain niveau d'engagement et de progression dans la hiérarchie de l'Église.

Origines mythologiques

Selon la doctrine de la Scientologie, Xenu est un être extraterrestre, également connu sous le nom de Xemu ou Xenu le tyran. Il aurait vécu il y a des millions d'années dans une galaxie lointaine. Xenu est décrit comme un dictateur galactique qui gouvernait un vaste empire interstellaire.

L'histoire de Xenu

L'histoire de Xenu est racontée dans les textes avancés de la Scientologie, tels que les "écritures de l'OT III" (Operating Thetan, niveau 3), qui font partie des enseignements les plus secrets de la religion. Selon ces récits, Xenu aurait eu recours à des méthodes brutales pour gérer la surpopulation de son empire. Il aurait alors orchestré un plan massif pour réduire la population en enfermant des milliards d'individus dans des vaisseaux spatiaux, sous prétexte d'un "audit de taxation". Ces individus auraient été transportés sur la planète Terre (ou "Teegeeack" selon la terminologie de la Scientologie) et placés autour des volcans de la Terre pour y être exterminés par des explosions thermonucléaires.

Conséquences cosmiques

Selon la croyance scientologue, les âmes des individus tués lors de cette catastrophe cosmique, connue sous le nom d'"Incident de la Revue", auraient été piégées et attachées aux âmes vivantes des êtres humains actuels. Ces âmes piégées, appelées "thétans", seraient responsables de nombreux problèmes et souffrances rencontrés par les individus dans leur vie quotidienne. La Scientologie propose des techniques de purification et d'audition pour se débarrasser des effets négatifs de ces thétans.

Critiques et controverses

La croyance en Xenu est l'un des aspects les plus controversés de la Scientologie. Les détracteurs de la religion considèrent l'histoire de Xenu comme une preuve de l'aspect fantastique et non scientifique des enseignements de la Scientologie. Les critiques la qualifient souvent de "mythe de science-fiction" et soulignent le secret entourant cette histoire jusqu'à ce que les membres atteignent des niveaux élevés de progression dans l'Église.

Conclusion

Xenu occupe une place importante dans la cosmologie de la Scientologie, symbolisant la lutte entre le bien et le mal, ainsi que les conséquences karmiques de nos actions passées. Alors que la Scientologie continue de susciter débats et controverses, la croyance en Xenu reste un sujet de fascination et de critique pour les observateurs extérieurs.

Sources

- [fr.wikipedia.org - CC-BY-SA 3.0](https://fr.wikipedia.org/wiki/Xenu)